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有有效力了三个赛季的肖智终

于要走了，昨天记者从有有俱
乐部获悉，这位刚刚从英国归
来的国奥小将，将在年前办妥
转会河南的一切手续。

自从胡云峰执掌有有帅鞭
以来，肖智就一直是重点培养
的对象。经过几个赛季的洗礼，

肖智在同年龄的队员中已经算
是佼佼者了。他的头球、脚下技
术都曾受到胡云峰的肯定。下
个赛季有有在锋线将重用外

援，这也意味着肖智在有有的
出场机会将大大受限。已经在
国内闯出点名气的肖智，也想

借此机会出去看看。他本人也
透露希望去中超闯荡一番。肖

智的这个想法刚刚抛出，他的
家乡球队刚刚冲超成功的河
南就向他抛来了橄榄枝。但是
有有和河南在肖智的转会费
上存在较大的分歧。肖智在中
国足协的挂牌价格是 180万，
而河南只愿意付给有有 100

万。双方都争执不下的时候，
肖智刚好随国奥出国拉练，转
会一事也陷入了僵局。昨天双
方俱乐部终于就肖智的转会费
用达成一致。据俱乐部官员介
绍，如果不出意外，春节前将办
妥肖智的转会手续。
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/01 在意甲 AC米兰效力

的巴西中场球员卡卡 12日获
得意大利国籍。

卡卡在获得意大利国籍后
说：“我很荣幸能拥有意大利
和巴西双重国籍。我感到非常
高兴，这对我本人和AC米兰
或许都有好处。”对 AC米兰

来说，卡卡由此变成欧盟国家
球员，可以为球队空出一个非
欧盟球员的指标，但卡卡不能
加入意大利国家队，因为他现
在还是巴西国家队球员。

卡卡是夺得 2002年韩日

世界杯冠军的巴西队的一员，
也是去年德国世界杯巴西队的

首发球员。巴西队在德国世界
杯上只打进八强。25岁的卡卡
近年来一直是巴西国家队的主
力，去年邓加接替佩雷拉入主
巴西队后，卡卡的位置也是铁
打不动。

卡卡首次入选巴西国家队

是 2002年 1月对玻利维亚队
的友谊赛，迄今为止他已代表
巴西队出战46场，打进16个
球。他还曾代表巴西队参加了
2004年雅典奥运会以及 2001
年国际足联20岁以下世青赛。

$%& 北京时间昨晨，切
尔西俱乐部为中国国奥举办

了盛大的迎新春晚宴。伦敦市
副市长 Gavron女士对中国国
奥的受伤表达了深深的歉意。
据前方记者透露，郑涛目前已
经秘密回国，在上海一家医院
接受治疗。

昨晨，国奥来到切尔西总

部斯坦福桥的宴会厅，随后中
国大使馆的文化参赞和使馆
人员，以及伦敦市副市长
Gavron女士陆续来到宴会大
厅，向中国国奥的小伙子们表
示慰问。值得一提的是，中国
大使馆文化参赞和副市长

Gavron女士互 致 问 候 时 ，
Gavron女士对国奥球员被打
表示了歉意。

在宴会上，国奥也有意避
开打架事件话题，切尔西俱乐
部发言人在讲话中也刻意回

避：“在两个星期的时间里，虽
然有一些小的波折，但国奥经

受住了考验。切尔西俱乐部很
欢迎双方的合作。”不过，国奥
在英国的第三场热身赛已经
受到此事影响。虽然此前国奥
希望和布拉德福德的热身赛
能够照常进行，但因为对手坚
决拒绝，国奥正式决定，在启

程到香港参加贺岁杯之前，将
不再进行热身赛，并将去香港
的时间提前到2月14日。

另外，记者从前方得到的
最新消息是，在打架中受伤的
国奥球员郑涛已经秘密返回
国内，由于国奥内部对此事极

为保密，前方记者只是因为在
训练中发现一位队医已经不
在队中才得知这个秘密。据知
情人介绍，郑涛目前已经抵达
上海，进行进一步的治疗。

!23"

456789:;<

做了形象代言人，黄健

翔的心情非常好，称自己这
次代言是与对方一见钟情，
而非一夜情，对自己来说是
一次非常奇妙的经历。谈到
去年的辞职风波，黄健翔首
度开口透露辞职内幕和真
相，他表示其实自己不是跳

槽是先辞职，辞职之前没有
跟任何一个单位有过接触，
原来是想休息一段时间，过
过悠闲的生活。黄健翔还请
媒体帮忙，不要把矛头指向
央视。

黄健翔说：“因为在央

视工作了13年，是那个平
台造就了我、培养了我，给
了我机会，我今天能够受大
家关注，都是央视给我的机
会。我辞职是我个人很理智
的选择，因为我的辞职，大
家都解脱了。去年发生了很

多事情，使我后来在央视很
多正常工作都受到影响，可

能很多人都关心体育的争
论，包括我很正常的体育解

说，也会有人来制造一些事
端，造成很多不必要的麻
烦，也给我本人和我原来的
工作单位带来很多麻烦，所
以我选择了辞职。”
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黄健翔称自己离开央

视的最终原因是对做了十
几年的解说工作觉得有些
单调和乏味，缺乏挑战性。
黄健翔表示，就算目前有很
大的赛事，自己也不会冲
动，解说对他来说已经没有
什么意思了，很想玩点别的

事情。“因为我说过十几个
项目，我觉得开始有阴影
了，甚至在解说的最后几
年，有时我都很厌倦自己，
因为都是重复的，要想创
新、求变很难，我感觉有点
腻了，觉得自己总是这个样

子。”黄健翔说。
黄健翔表示，自己所做

的一切都是正常的职业发
展，没有跟谁有矛盾，也没

有跟谁有恩怨，不存在什么
黑幕说、矛盾说。
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黄健翔坦言：“我对十

几年的解说现状感到无奈，
实际上最近几年，我没有干
出什么新的玩意来给观众，
只不过把体育变得更幽默
一点，但即使如此，又能怎
么样呢？因为解说是依附于
比赛的二次创作。有很多观

众听解说、不听解说一样看
比赛，我总是想做一个自己
能够创作的事情。以前解
说进入到最后，说实话自
己都比较懒了。包括跟观
众交流以后，观众提了这
样那样的要求，其实做来

做去我已经做到了极限，
而且观众的要求越来越
高，我就觉得工作没有新
意了，因为总有人不满意，
我又是一个总想做到完美
的人，所以干脆就不做了，
说了半天我是玩够了。”
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当记者提出现在黄健

翔已经由一个体育解说员
变成一个娱乐明星时，黄健
翔认为，这个可能是因为辞
职的事情引起比较大的反
响，主要是离开央视这个平
台，后来听说很多媒体都把
自己的消息做在娱乐版了，

不再专门做在体育版了。黄
健翔表示，“其实我既不会
唱歌，也不会演戏，更不是
艺人，出演过的一些客串角
色都是不值一提的，不知道
我哪些方面娱乐大家了。从
根本上来说，我还是不认为

自己是一个娱乐明星。”但
当被问到自己怀孕女友一
事时，黄健翔称自己从来不
在公众面前说私人的事情，
只称自己有个女儿已经 4
岁了，至于之前为此事对记
者黑面，只是自己面无表

情，没有去看提问记者，而
不是自己生气。
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谈到新年新的工作计

划时，黄健翔透露，凤凰卫
视将推出一个新节目，这个
访谈类的节目是自己在央
视时一直想做的，但是由于
种种原因未能如愿。现在凤
凰卫视非常支持自己，为自
己做了很多的调整。现在观

众对自己节目的评价都比
较满意。

黄健翔最后说：“现在
做的这个节目我自己感觉
挺幸运的，是我更向往也
更有欲望的，也是更主动
的。包括节目的选题策划、

联络嘉宾、设计谈话的环
节，我整个人的精神状态、
思维状态都为这个节目变
得很活跃，自己的参与状
态是非常好的，也很有满
足感。”
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$%& 尽管距离国奥群
殴事件已经过去了很多天，但

目前来看事情似乎又有了新
的进展。据悉，女王公园巡游
者俱乐部助理教练理查德昨
天被英国警方拘捕，尽管该教
练随后被俱乐部保释出来，但
依然有可能面对涉嫌伤害他
人安全罪的指控，根据英国法

律，该项罪名最高可判处 5年
有期徒刑。

据悉，英国警方昨天拘捕
了女王公园巡游者俱乐部的助

理教练理查德，主要原因是这
位助理教练在与中国国奥的

比赛中涉嫌对中国球员进行
攻击，尽管目前理查德已经被
保释，但依然有可能面临故意
伤害他人人身安全的指控。在
警方的案件记录中这样写道
“在2月 7日中国国奥与女王
公园巡游者预备队的热身赛

中发生斗殴事件，其中中国国
奥一名 21岁的男子严重受伤
（郑涛），随即立即被送往一家
医院进行救治。” !��"
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